



--> SELECCIONE UN ARTICULO DE SUCESOS

Ir!

San José, Costa Rica, Sábado
25 de junio de 2005, 13:06

¡ De dos balazos en Taras, San Nicolás, Cartago

CHOFER DE BUS ASESINA A SU ESPOSA PROFESORA

Adrián Marrero Redondo

amarrero@diarioextra.com

Fotos: Alberto Monge y Graciela Solís.

Un hecho de violencia que concluyó con un homicidio y que se registró ayer cerca de las tres de la tarde al costado norte de la plaza de fútbol de Taras, en San Nicolás, Cartago.

El suceso dejó como saldo la muerte del matrimonio Zenón Ramírez Badilla, de 51 años, chofer de autobús y su esposa la profesora de la

Universidad de Costa Rica Clemencia Mayela Blanco Jiménez, de 44 años. La pareja vivía en Coronado y deja tres hijas de 12, 21 y 22 años.

Un testigo presencial dijo que el matrimonio viajaba en un vehículo rojo rumbo a Cartago y que observó como que discutían. Como que estaban forcejeando+. En ese momento el vehículo se detuvo y la mujer como que intentó salir corriendo.

Yo estaba en el trabajo cuando de pronto escuché un par de tiros y fue cuando observé una señora que estaba esperando el autobús y gritaba: ¡La mataron la mataron!+, contó Víctor Orozco, un testigo.



Dentro del vehículo rojo es donde se suicidó Zenón Ramírez.

EDICIONES PREVIAS

FORO NACIONAL

BÚSQUEDA

[Publicidad de WSI](#)

Oportunidad

[Ver](#)

\$Tipo de Cambio

Compra: 476,48

Venta: 478,18

HORÓSCOPO

CHAT NACIONAL

Cuando la mujer se bajó del vehículo su esposo tomó un revólver calibre 38 especial que portaba y le dio al menos dos balazos. Uno en el pecho y otro en la espalda, según dijo una fuente oficial.

La mujer quedó en media calle agonizando, mientras tanto su esposo se dio a la fuga, sin que hasta ese momento se conociera su paradero. Corrió unos 300 metros hacia Cartago y luego hacia el sur, pero después nadie sabe qué se hizo, dijo Orozco.

A los pocos minutos la mujer había quedado sin vida. Después llegó la unidad 435 de la Cruz Roja de Cartago a cargo de Fernando Chinchilla y Miguel Masís, pero nada pudieron hacer, excepto informarle al OIJ.

La Fuerza Pública acordonó el sitio de la escena hasta que llegaron los agentes del Organismo de Investigación Judicial de Cartago, quienes empezaron a levantar indicios, entre ellos dos casquillos.

ESPOSO SE SUICIDA

Tras darse a la fuga en un Toyota Crecida placas 99729, el chofer de autobús tomó hacia el sector de La Lima. Su dirección fue detrás de la Envasadora de Gas Z, entre La Lima y Coris de Cartago.

Una vez que se dio el hecho de sangre se montó un operativo para cerrar las salidas de Cartago y no permitir la fuga del asesino. Fue cuando a una pareja motorizada se le informó la presencia de un vehículo con características similares al que estábamos buscando por Gas Z y en actitud muy sospechosa, explicó Guillermo Araya, comandante de Cartago, quien dirigió personalmente el operativo.

Al llegar al lugar de los hechos los oficiales de la Fuerza Pública ubicaron el vehículo, se acercaron lentamente ante el temor de que el asesino empezara a dispararles. Al llegar hasta el vehículo observaron a Ramírez Badilla, pero no hacía ningún movimiento. Se aproximaron y se dieron cuenta de que tenía toda la camisa ensangrentada y el arma 38 especial en la mano derecha.

El impacto de bala fue en la tetilla derecha con entrada y salida, incluso pasó el asiento trasero y posiblemente se alojó en la cajuela, dijo Araya.

Para las autoridades no existía duda de que tras recapacitar de lo que había hecho, el hombre detuvo su vehículo se colocó el revólver en la parte del corazón y se disparó.

El herido fue llevado hasta el hospital Max Peralta de Cartago, ahí los médicos hicieron todo lo posible para salvarle la vida, pero fue imposible, cerca de las 5:30 p.m. se confirmó su muerte.

A la hora del cierre las autoridades judiciales desconocían porqué la pareja estaba discutiendo tan fuerte.

 PORTADA

SUBIR 

Ultima actualización de esta página:
12:20:26 15/10/07

Parte de la Sociedad
Periodística Extra Limitada.